

GRIGNY

Une ville innovante au service de la jeunesse



De nombreux enfants étaient présents à l'occasion de la journée mondiale de l'enfance.

La plus jeune ville d'Ile-de-France met en place des politiques innovantes

À l'occasion de la Journée Mondiale de l'Enfance et du centenaire de la

Déclaration de Genève des Droits de l'Enfant de 1924, le Learning Planet Institute et la Ville de Grigny ont souhaité faire entendre la voix de la Jeunesse et réunir leurs différents publics et partenaires autour d'une programmation pensée par et pour les jeunes et pour les professionnels de l'Éducation. Dans ce cadre, une rencontre exceptionnelle s'est tenue le 20 novembre au Centre Culturel Sidney Bechet, où des collégiens de Grigny, dans la peau de journalistes en herbe, ont eu l'occasion d'échanger et de poser leurs questions à l'artiste engagé Ugur

Gallenkus, dans le cadre du programme pédagogique "Bâtisseurs de Récits" qui est un programme pédagogique pilote qui accompagne des jeunes de Grigny dans la création de récits. Cette rencontre a été suivie d'une table ronde en présence de Claire Hédon, Défenseure des droits ou encore de François Taddei, fondateur et président du Learning Planet Institute. La Rédaction ■